



Süßigkeiten-Zentrale mit Tradition



Was von der Tapetenpassage blieb...



Nordstraße: Die Gelateria San Remo gehört dazu



Uhren Schmuck Terwort - schon ewig da



Beinahe schon Kult, das Hansa-Hotel



Wintercup 2012



Das legendäre Café Florian



Ohne Worte - italienische Schuhe



Und hier war mal die Goethe-Buchhandlung



Über 65 Jahre Mohren-Kleidung Eckgastronomie mit Geschichte



*Einer der großen Bäcker
Düsseldorfs*



*Aktion Schöner Wohnen - toller
Name für einen solchen Namen*



*Ganz dezent am Ende - der
Flohmarktladen*



Um die Ecke - eine Institution



Eine tolle Apotheke



*Leider nicht mehr lange - Strauss
Innovation*



*Impression vom Acoustic Winter
2016*



Einer der ersten Metzger-Imisse der Stadt



Deko, Kram und Zeugs - Xenos



Seit mehr als 50 Jahren Tabakwaren



RdW: S' Ällerhögschde



Oxfam an einem guten Standort



Zweimal auf der Nordstraße

[Die 4x2 Tickets sind verlost - herzlichen Glückwunsch an die Gewinner; sie wurden per Mail benachrichtigt.]

So wunderschön es ist, das alljährliche Japanfeuerwerk vom Schiff aus zu erleben, so spektakulär ist es, auf einem Fahrgastschiff mit der Dämmerung hinauszufahren und zu genießen, wie die Sonne über dem Rhein untergeht und die größte Kirmes am Rhein nach und nach zu einem glitzernden Lichtermeer wird. Da ist das Feuerwerk gegen 23 Uhr einfach das Sahnehäubchen auf einem wunderbaren Abend an Bord. Kenner haben sich ihre Tickets für Freitag, den 20. Juli 2018, auf einem der mehr als zwei Dutzende Schiffe, die sich in den Konvoi zwischen der Oberkasseler und der Kniebrücke einordnen, rechtzeitig gesichert. Zum Feuerwerk reisen Schiffe und Boote aller Art und Größe von Köln und Duisburg an, hinzu kommen die Flotten aus Düsseldorf. Auf manchen Schiffen geht vor dem Feuerwerk die wilde Party ab, auf anderen nimmt man ein leckeres Dinner ein und unterhält sich gediegen. So findet jeder das Angebot, das am besten zu ihm passt. Für das Kirmesfeuerwerk 2018 gibt es nicht mehr viele freie Plätze auf den Fahrgastschiffen der Düsseldorfer Anbieter. Deshalb sind wir sehr froh, dass wir unter den Leserinnen und Lesern des Rhein-Magazins Düsseldorf

wieder Tickets für eine Feuerwerksfahrt verlosen können – die Redaktion fährt auf der MS Düssel der Weissen Flotte mit und freut sich auf die Begegnung mit den netten Menschen, die unsere Website regelmäßig besuchen.

Verlosung

Wir verlosen dieses Jahr 4x2 Tickets für die Feuerwerksfahrt auf der MS Düssel am Freitag, den 20. Juli 2018 von 21:00 bis 01:00. Wer gewinnen möchte, gibt bitte [HIER](#) unter diesem Beitrag das Stichwort „Kirmes“ als Kommentar ab. Nur wer eine gültige Mailadresse dabei verwendet, kann gewinnen. Einsendeschluss ist Donnerstag, 19. Juli, 20:00. Die Gewinner werden sofort per Mail benachrichtigt und bekommen ihre Tickets anschließend ebenfalls per Mail. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.